

(2012419) 000181278

LA TERCERA domingo 16 de septiembre de 1990

p. 47. Ed. de par.

"Piedra de escándalo" se estrenará el 5 y 6 de octubre

Nueva obra pondrá en tapete mal del Sida

CONCEPCION (Mario Aravena M.).- "Piedra de escándalo" es la nueva obra teatral encargada al dramaturgo Juan Radrigán, a fin de difundir la enfermedad del Sida en el país, de una manera didáctica, especialmente entre los jóvenes.

La obra se estrenará el 5 y 6 de octubre, en el Teatro Concepción. Posteriormente, realizará una gira por la Octava Región y finalmente se montará desde Arica a Punta Arenas.

Así lo dieron a conocer integrantes del Centro de Educación y Prevención en Salud Social, Cepss, que dirige aquí Christian Campos. Se dijo que la pieza teatral contiene elementos de educación y es una "herramienta de trabajo para todo educador, sobre el sida".

Dentro de los objetivos se mencionó, además, que se quiere ofrecer al público un espectáculo de alto nivel, sobre una problemática actual, de manera didáctica, transformándose en importante elemento educativo hacia la población chilena.

Se espera llegar al público joven y especialmente estudiantil para informar, incorporándolos en la tarea de pre-

vencción de la enfermedad.

La obra que se ofrecerá al público escolar está basada en testimonios y vivencias de personas afectadas por el mal. Los precios de las entradas estarán rebajadas.

DRAMA

El secretario regional ministerial de Gobierno, Ariel Duffau Gálvez, señaló que el Gobierno está haciendo grandes esfuerzos para apoyar en los programas de prevención de la enfermedad, de ahí su respaldo a la difusión de la obra teatral "Piedra de escándalo", que se convierte en una pieza única, en su forma, en el país.

Christian Campos señaló, por su parte, que es fundamental que la comunidad tome conciencia del problema del sida, ya que existe un aumento lógico de los casos que hoy son portadores. Expresó que si actualmente

son cerca de 8 mil, para 1992 se estima que superen los 12 mil portadores del virus.

Asimismo, coincidió en que los enfermos de sida en el país son 1.200. En este aspecto, informó que en Temuco murió un joven de sida, quien se encontraba de paso en esa ciudad, pues era residente de Santiago. En tal sentido, expresó que es fundamental establecer algún mecanismo para llevar estadísticas claras y precisas, porque el caso de Temuco podría ser registrado en esa ciudad como en Santiago y podría hablarse de un doble caso.

Campos recordó por último, que en la Octava Región el Cepss controla 18 casos, entre portadores y enfermos. Sostuvo, sin embargo, que la situación de los portadores es la más compleja y difícil de controlar, por ende la importancia de hacer prevención para evitar que el número aumente.

Nueva obra pondrá en tapete mal del Sida [artículo] Mario Aravena M.

AUTORÍA

Aravena M., Mario

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva obra pondrá en tapete mal del Sida [artículo] Mario Aravena M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile